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65亿，将冯庄变身高档社区

华中食品城向南迁移
□晚报记者 辛晓青 通讯员 王天朗

昨日，二七区城中村改造又有新动作，
河南正商置业有限公司与二七区冯庄村签
署合作合同，将投资65亿元花费5年时间，
把这个城中村变身城南又一高档社区。

分二期开发，总工期5年
这次签约的冯庄村改造工程占地面

积1191亩，总拆迁面积70多万平方米，冯
庄村安置开发总面积为220万平方米。

据了解，冯庄村改造工程总投资65亿
元，分二期开发，总工期为 5年，一期工程
总建筑面积 30万平方米。其中安置房 15
万平方米，配套开发商品房 15万平方米，
二期开发总面积190万平方米。

工程完工后，冯庄村将建成集高层住
宅、商业商贸、酒店服务、楼宇办公等多种
功能为一体的配套设施完善的大型高档
居住社区，成为郑州市南部又一亮点。

华中食品城临时迁往中陆
物流广场

作为冯庄内最大的商业，华中食品城
已经是影响中部诸多省份的大型副食品
批发市场，也是很多市民批量购买食品的
首选市场。此次改造将华中食品城纳入
其中，华中食品城将去向哪里？

记者从京广路办事处了解到，华中食
品城临时迁往中陆物流广场，今日将举行
简单的仪式，“我们的项目自然想要留在
这里，正在协调，计划在南四环和大学路
附近划出一片地，建设一个规模档次更高
的‘华中食品城’。”

本报讯 不足两平方米的一片
土豆地上，有一半的土豆秧上都结
出了绿莹莹的小番茄。有人可能认
为那是蔬菜研究机构的实验田，其
实不然，这件事情就发生在巩义回
郭镇一个普通农家。

今年83岁的马书庭，闲着没事就和
老伴一起在自家院子里种种蔬菜。

“今年春季我就在回郭镇种子站
北边的一家私人店铺内，买了些土豆
种子种在了院子里，不承想土豆秧上
长出了葡萄大小的绿色小果子，摘下
来一尝竟是番茄味。”马书庭顺手从地
上挖出来一棵长番茄的土豆，下面结
的是土豆，上面确实生长着葡萄大小
的青番茄。

记者看到马老汉的那一小片土豆，
有一半都结有小番茄。

记者从马书庭老汉手中接了一个刚
刚摘下的“果子”，放进嘴里一嚼，甜甜
的、酸酸的，后味还有点麻，确实是番茄
没有成熟时的味道。

察看四周，马老汉在小院内种了辣
椒、豆角、红薯、土豆等品种，唯独没有番
茄的影子。

马老汉怀疑是不是土豆开花时
蜜蜂带来了番茄的花粉，才造成这种
现象。

土豆秧上结番茄

编辑在百度输入“土豆秧上结番茄”，找到相关网页约96600篇，用时0.063秒。
去年《河南日报农村版》有篇报道：
近日，商丘市睢阳区郭村镇袁店东村村民王永海遇到了一件稀罕事：他家院子里的一棵土豆秧上竟

然结了一个番茄！
据王永海介绍，3月份，他随手将一块土豆扔在了院子里，后来土豆发了芽，慢慢地便长成了土豆

秧。不过他一直没有留意。6月18日，他无意中将土豆秧拔掉时才发现上面结了一个番茄。记者注意
到，在和王永海所说的土豆秧生长的位置相距1米多远就是一片番茄地。

土豆秧上咋能结番茄呢？
商丘师院生命科学系副教授徐心诚说，土豆和番茄都属于茄科植物，亲缘关系很近。造成土豆秧上

结番茄的现象可能是土豆和番茄的开花传粉期相同，番茄的花粉被风或昆虫传到了土豆秧上，然后结出
了果实，但是“这种情况十分罕见”。

上网一搜，这事儿还不少

□晚报记者 周炜卿 文/图
通讯员 冯国恒 赵林


